

光る汗キラリ 夏も輝く A T T

Arao Taishi Teijisei



荒尾・岱志高校
定時制便り

2016年度
第3号
編集・発行
荒尾・岱志高校
定時制

お仕事拝見!

職場訪問

夏休み恒例の職場訪問を行いました。学校ではのびのびとした表情を見せる生徒たちですが、職場ではとても真剣な表情を見せ、仕事に対する責任感の強さを感じました。



「正社員にならないか？」



職場の人気者!?



お、重たそう...



真剣な表情



今日が初出勤



だいぶ慣れてきた



笑顔をおいありがとう!



夏休みは忙しい!

個別指導で
わかるまで

夏休み学習会

(7/25~8/4)

今年も希望者をつのって学習会を行いました。個別指導で丁寧に教えてもらいました。

現場で
実感

インターンシップ

(8/17~8/25)

今年インターンシップ(職場体験)を行いました。体験先はサイクルハウスさん。3人の生徒たちが研修に行き、バイクを分解したり、自転車の仕組みを勉強したり、学校ではなかなか学べないことを学び、体験しました。サイクルハウスのみなさん、ありがとうございました。



祝! 全国初勝利!

全国定通バドミントン大会

(8/17~8/23 神奈川県 小田原アリーナ)

3年生の角恵里香さんが3年連続3度目の全国大会に出場しました。今までは惜しい敗戦が続いていましたが、今年は念願の初勝利を飾ることが出来ました。本人も今回の勝利を糧にし、来年の飛躍を誓っています。



熊本県代表の選手たち

フルーツも来るの!?

流しそうめん

9月1日に流しそうめんを行いました。初めてのイベントでしたが、生徒たちはそうめんや時々流れてくるフルーツを夢中になってすくっていました。



つながる輪、広がる和 生徒会交流会

8月2日に熊本工業高校で生徒会交流会が行われました。県内の定時制通信制の生徒会役員が集まり、各校の紹介や10月に実施される定通文化大会の打ち合わせ等を行いました。自己紹介ゲームや会議を通して、他校の生徒と親睦を深めるよい機会となりました。

